

دليل الصحة
و السلامة المهنية
لشركة كروسينغ
بوينت.

رقم الاصدار: 2025003

Crossing Point
Occupational
Health and
Safety Manual

version number: 2025003



Introduction



المقدمة

تلتزم شركة كرهيسنغ بهينت بتوفير بيئة عمل آمنة لجميع موظفيها وشركائها، وفقاً للأنظمة المحلية والدولية المعتبرة لضمان الحماية من المخاطر المهنية وتقليل الحوادث والإصابات في مكان العمل. يعتمد هذا الدليل على أنظمة السلامة المهنية السعودية مثل لائحة إدارة السلامة والصحة المهنية الصادرة عن وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية، بالإضافة إلى المعايير العالمية مثل ISO 45001:2018 (نظام إدارة الصحة والسلامة المهنية) وإرشادات إدارة السلامة المهنية لمنظمة الصحة العالمية (WHO) ومنظمة العمل الدولية (ILO).



General Occupational Safety Policy

Crossing Point is committed to applying the best occupational safety practices to ensure a secure workplace, through:

- ◆ Compliance with Saudi and international occupational safety regulations and health standards.
- ◆ Identifying and analyzing potential risks across all work environments and implementing effective preventive measures.
- ◆ Providing appropriate Personal Protective Equipment (PPE) for all employees and operational workers.
- ◆ Conducting regular training sessions to ensure employees are aware of occupational safety practices.
- ◆ Continuously reviewing policies and procedures to ensure sustainable improvement and the development of safety systems.
- ◆ Encouraging a safety-first culture through awareness programs and strict enforcement of accident prevention measures.



السياسة العامة للسلامة المهنية

تلتزم شركة كرويسنج بهيئت بتطبيق أفضل ممارسات السلامة المهنية لضمان بيئة عمل آمنة، من خلال:

- ◆ الامتثال للأنظمة السعودية والدولية الخاصة بالسلامة المهنية والصحة العامة.
- ◆ تحديد وتحليل المخاطر المحتملة في جميع بيئات العمل وتطوير آليات الحماية الفعالة.
- ◆ توفير معدات الحماية الشخصية (PPE) المناسبة لجميع الموظفين والعمال في المواقع التشغيلية.
- ◆ تنفيذ دورات تدريبية دورية لضمان وعي الموظفين بممارسات السلامة المهنية.
- ◆ مراجعة السياسات والإجراءات بشكل مستمر لضمان التحسين المستمر وتطوير أنظمة السلامة.
- ◆ تشجيع ثقافة السلامة عبر التوعية وتطبيق إجراءات صارمة لمنع الحوادث والإصابات.

Occupational Hazard Management

Risk Assessment & Analysis

The company identifies and assesses potential risks in the workplace using ISO 31000 Risk Management Methodology, which includes:

- ✓ Analyzing the work environment and identifying potential hazards.
- ✓ Evaluating risk severity and its impact on employees and equipment.
- ✓ Developing risk mitigation plans and implementing effective preventive actions.
- ✓ Conducting regular reviews to ensure improved safety and prevention strategies.



إدارة المخاطر المهنية

تقييم وتحليل المخاطر

تقوم الشركة بتحديد وتقييم المخاطر المحتملة في بيئات العمل وفق منهجية إدارة المخاطر ISO 31000، والتي تشمل:

- ✓ تحليل بيئة العمل وتحديد المخاطر المحتملة.
- ✓ تقييم شدة المخاطر وتأثيرها على الموظفين والمعدات.
- ✓ تطوير خطط للحد من المخاطر واتخاذ إجراءات وقائية فعالة.
- ✓ إجراء مراجعات دورية لضمان تحسين استراتيجيات الحماية والسلامة.



Prevention & Control Measures

- ◆ Using appropriate safety equipment, such as protective clothing, masks, and gloves, to safeguard employees.
- ◆ Conducting regular inspections of equipment and systems to ensure operational safety.
- ◆ Providing emergency exits and fire suppression systems for effective emergency response.
- ◆ Organizing training workshops to educate employees on preventive measures and emergency protocols.



إجراءات الحماية والسيطرة

- ◆ استخدام معدات السلامة المناسبة مثل الملابس الواقية، الأقنعة، والقفازات لحماية الموظفين.
- ◆ إجراء الفحوصات الدورية للمعدات والأنظمة لضمان سلامتها وكفاءتها التشغيلية.
- ◆ توفير مخارج الطوارئ ومعدات الإطفاء لضمان استجابة فعالة في حالات الطوارئ.
- ◆ تنظيم ورش عمل تدريبية لتعريف الموظفين بالإجراءات الوقائية وتدابير الطوارئ.

Emergency Management & Rapid Response

إدارة الطوارئ والاستجابة السريعة

- ✓ Developing emergency response plans for various scenarios, such as fires, chemical spills, and industrial accidents.
- ✓ Providing trained emergency response teams capable of handling crises quickly and effectively.
- ✓ Conducting regular drills and simulations to ensure employees are prepared for emergencies.
- ✓ Organizing evacuation plans to ensure safe and fast exits from facilities in emergencies.

- ✓ إعداد خطط الطوارئ لمواجهة مختلف السيناريوهات المحتملة مثل الحرائق، تسرب المواد الكيميائية، والحوادث الصناعية.
- ✓ توفير فرق استجابة للطوارئ مدربة على التعامل مع المواقف الطارئة بسرعة وفعالية.
- ✓ إجراء تدريبات محاكاة دورية لضمان جاهزية الموظفين لمواجهة الطوارئ.
- ✓ تنظيم خطط إخلاء لضمان خروج آمن وسريع من المنشآت في حالات الطوارئ.





Occupational Safety Training & Development

Crossing Point prioritizes employee training to ensure adherence to occupational safety standards, through:

- ✓ Regular training programs, covering the use of safety equipment and risk prevention methods.
- ✓ Awareness workshops to promote a safety-first culture among all company employees.
- ✓ Analyzing past incidents and deriving lessons to prevent recurrence.
- ✓ Reviewing internal procedures to ensure compliance with the latest global safety standards.



التدريب والتطوير المهني في السلامة المهنية

تولي شركة كرويسنج بوينت اهتمامًا كبيرًا بتدريب الموظفين لضمان الالتزام بمعايير السلامة المهنية، من خلال:

- ✓ برامج تدريبية دورية تشمل استخدام معدات السلامة وطرق الوقاية من المخاطر.
- ✓ ورش عمل توعوية لتعزيز ثقافة السلامة بين جميع العاملين في الشركة.
- ✓ تحليل الحوادث السابقة واستخلاص الدروس لضمان منع تكرارها.
- ✓ مراجعة الإجراءات الداخلية لضمان توافقها مع أحدث معايير السلامة العالمية.



Compliance with Local & Global Regulations

- ◆ Saudi occupational safety regulations issued by the Ministry of Human Resources and Social Development.
- ◆ Guidelines from the Saudi Standards, Metrology, and Quality Organization (SASO).
- ◆ Global safety regulations following WHO and ILO standards.
- ◆ Environmental and industrial safety standards under ISO 14001 and ISO 45001



الامتثال للأنظمة المحلية والعالمية

- ◆ أنظمة السلامة المهنية الصادرة عن وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية في السعودية.
- ◆ إرشادات الهيئة السعودية للمواصفات والمقاييس والجودة (SASO).
- ◆ لوائح السلامة العالمية وفق معايير منظمة الصحة العالمية ومنظمة العمل الدولية.
- ◆ معايير السلامة البيئية والصناعية وفق ISO 14001 و ISO 45001.





شكراً



Thank
You.



00966535069051



info@crossingpoint-ltd.com



www.crossingpoint-ltd.com